

Communiqué

Transaction à l’Hôtel Rimouski et Centre de Congrès et à l’Hôtel Le Manoir de Baie-Comeau

Rimouski, le 14 octobre 2014 – Le Groupe Blouin Inc. de Rimouski s’est associé aux gestionnaires hôteliers Gaston Gendreau et Aline Demers pour faire l’acquisition de l’Hôtel Rimouski et Centre de Congrès et de l’Hôtel Le Manoir de Baie-Comeau. Les nouveaux partenaires ont de nombreux projets pour les deux hôtels.

À Baie-Comeau, où des travaux de plus de 700,000\$ pour la rénovation des chambres viennent de se terminer, il y aura une mise à niveau des espaces publics et des aires extérieures de même que l’aménagement d’un nouveau bar-terrasse afin que l’Hôtel Le Manoir soit le meilleur établissement quatre étoiles de toute la Côte-Nord.

À Rimouski, 1,5 million\$ seront investis pour la rénovation des chambres et espaces publics. Il y aura aussi un ajout de 100 chambres : 52 unités en 2015 et 48 unités en 2017 ou 2018 selon la demande. L’agrandissement de la salle de bal de 12,000 à 18,000 pieds carrés pourrait aussi survenir en 2015. Elle deviendrait ainsi la plus grande salle parmi tous les Centres de Congrès à l’extérieur de Québec et de Montréal. L’agrandissement du restaurant de même que l’agrandissement et la relocalisation au 2^{ième} étage du populaire Centre de santé « l’Énergie du fleuve » font aussi partie de ce vaste projet d’expansion du complexe hôtelier rimouskois.

« Nous avons déjà une équipe reconnue pour ses compétences et son expertise, nous désirons donc, avec ces investissements, positionner avantageusement l’Hôtel Rimouski en tant que destination incontournable parmi l’élite des Centres de Congrès au Québec » déclare Monsieur Gaston Gendreau, Président du conseil d’administration.

Pour diffusion immédiate

Source : Gaston Gendreau 418-727-4622, gaston.gendreau@hotelrimouski.com